

2023

COSECHA DE JUSTICIA 2023: CAMPEVINOS Y EL RACISMO



Desde la esclavitud hasta la aparcería y las exclusiones en las leyes laborales, nuestro sistema alimenticio tiene sus raíces en el racismo. Hoy en día, los campesinos todavía tienen que enfrentar los desafíos y riesgos relacionados con este legado.

A mediados de los años 1930, los Estados Unidos aprobó varias leyes para proteger a los trabajadores, pero excluyó a los campesinos y a las trabajadoras domésticas, que en su mayoría eran mujeres de color. En 1935, la Ley Nacional de Relaciones Laborales (*NLRA* por sus siglas en inglés), le proporcionó a los trabajadores el derecho a organizarse sin temor a represalias- pero la ley no incluyó a los campesinos. En 1938, la Ley de Normas Laborales (*FLSA* por sus siglas en inglés), creó las reglas de horas extras y de salario mínimo, la cual tampoco incluyó a los campesinos. Hoy en día, la mayoría de los campesinos son personas de color, y aunque algunos elementos del *FLSA* ahora incluyen a campesinos, muchas de las protecciones no incluyen a los campesinos.

En 1937, un legislador de Florida defendió la exclusión de los campesinos declarando públicamente que “No se puede poner al negro y al blanco en la misma base y salirse con la suya”.

A través de los años, varios estados han tratado de incluir a los campesinos, pero pocos han podido lograrlo. A partir del 2023, sólo ocho estados- California, Colorado, Hawaii, Maryland, Minnesota, New York, Oregon y Washington- le ofrecen cobertura extra a los campesinos. Todavía hay poca protección federal para los campesinos en nuestro país. La razón “documentada” por la cual las leyes siguen excluyendo a los campesinos varía, pero la injusticia racial sigue siendo la razón principal.

Para los campesinos, las diferencias no solo existen en las leyes laborales sino también afectan a otros aspectos de su vida cotidiana. A pesar de que la agricultura es una de las industrias más peligrosas, la mayoría de los campesinos no tienen seguro médico, tienen acceso limitado a servicios de salud, y a causa de sus bajos salarios, no pueden pagar los gastos de atención médica. En 2020, un estudio hecho en California encontró que los casos de COVID-19 entre los campesinos fue 2.5 veces más alto que el promedio del estado.



Varios estudios han indicado que muchos empleadores le proveen poca protección a sus trabajadores contra agroquímicos, como pesticidas, con el fin de ahorrar dinero y aumentar la producción de los trabajadores. Un informe del Centro Orgánico encontró que en las comunidades dónde viven personas de color e indígenas (*BIPOC* por sus siglas en inglés), en los Estados Unidos, las personas tienen un riesgo más alto de exponerse a pesticidas y el daño que éstos causan.

La vivienda de los campesinos tiende a estar cerca de los campos, por lo tanto los campesinos están continuamente expuestos a plaguicidas u otros agroquímicos. A menudo, las viviendas son inferiores o están llenas de personas. Existen varios efectos negativos de salud para los campesinos que viven en viviendas inferiores o superpobladas.

Ya que muchos campesinos no hablan inglés, se les hace difícil tener acceso a cuidado médico o a otros recursos en su comunidad, no pueden leer las etiquetas de seguridad de cómo usar los pesticidas y los riesgos relacionados con su uso. Además, como el número de campesinos que habla una lengua indígena o que no hablan español ha aumentado, éstos corren peligro de que se aprovechen de ellos.

Debido a las leyes que excluyen a los campesinos y los problemas mencionados aquí, los campesinos sufren muchos desafíos sociales y económicos que impactan su vida diaria. Para acabar con el sistema agrícola injusto y racista, los campesinos se están uniendo para mejorar sus condiciones de trabajo y de vida. Puede unirse a los campesinos al crear conciencia sobre los problemas que los afectan y uniéndose a sus campañas.

Preguntas de reflexión:

- ¿Cuáles son los retos principales de los campesinos?
¿Cómo han cambiado?
- ¿Cómo cree que el racismo afecta a la industria agrícola y al esfuerzo por reformarla?
- ¿Qué podrían hacer las comunidades de fe para anular los sistemas racistas e injustos?
- ¿Cómo puede crear conciencia sobre la justicia para los campesinos en su comunidad?

¡Actúe!

Apoye a las campañas e iniciativas de campesinos en todo el país. Aprenda más sobre otros recursos educativos visitando al nfwm.org/harvestofjustice.

Oración

Dios de justicia, abre los corazones de quienes siembran y recogen nuestra cosecha. Abre los ojos para ver lo que casi nunca se vé. Abre las manos para tomar las manos de los que cosechan nuestros alimentos. Abre las puertas para poder visitar a los legisladores que nos pueden apoyar. Abre las bocas para hablar junto a los que nos alimentan. Amén

Sobre Nosotros

El *National Farm Workers Ministry* educa y moviliza a personas de fé y conciencia para apoyar a campañas dirigidas por campesinos para mejorar las condiciones de trabajo y de vida de los campesinos.

Para más información, visite:
nfwm.org

